

Liège, le 16 août 2012.

Chère Felisia,

J'ai été très heureux de découvrir votre site internet et les textes qu'il contient.

Comme vous le savez, l'Église ne se prononce pas sur les révélations privées, ni quant à leur contenu, ni quant à leur forme. Cela n'empêche pas que la parole que vous portez puisse être utile et communiquée aussi largement que possible, selon ce que vous désirez.

Pour ma part, je ne me prononcerai pas non plus sur l'interprétation que vous faites des photos que vous publiez. Par contre, le contenu religieux qui les accompagne me paraît tout à fait positif et conforme au message évangélique. Rien ne s'oppose donc à ce que vous proposiez tout cela aux internautes. Chacun pourra ainsi se faire une opinion et tirer le meilleur parti de votre travail de publication.

Je vous encourage également à persévérer dans le groupe de prière que vous avez commencé en prenant soin de rester en lien avec l'Église. J'espère que le travail que vous commencez ainsi trouvera un écho positif et portera du fruit en abondance pour annoncer le Royaume de Dieu.

En union de prière,

Paul, Malvaux.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Paul Malvaux', with a large, sweeping flourish extending to the right.